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Nouvelle-Zélande 


Monsieur le Vice-Président, 	
Chypre remercie la délégation néo-zélandaise pour la présentation de son rapport.  
Chypre souhaite féliciter le Gouvernement néo-zélandais pour les mesures prises depuis le troisième EPU, en particulier son engagement continu en faveur de la promotion et de la mise en œuvre des droits des femmes, ainsi que les efforts déployés dans le domaine de la protection des droits des personnes handicapées.
Chypre propose les recommandations suivantes : 
· Continuer les efforts contre la pauvreté infantile et les vulnérabilités qui en découlent pour les enfants maoris et les enfants originaires des îles du Pacifique, 

· Continuer à lutter contre toute forme de violence à l’égard des femmes, notamment par l’adoption d’une législation criminalisant la violence fondée sur le genre.

· Poursuivre les efforts visant l’amélioration du système de protection sociale, en particulier en ce qui concerne le logement, et mettre en œuvre une stratégie globale fondée sur le droit à un logement convenable.

Je vous remercie.




Mr. Vice-President, 	
Cyprus would like to thank the delegation of New Zealand for the presentation of its report.  
Cyprus commends the Government of New Zealand for the steps taken since the third UPR cycle, in particular its continued commitment to the promotion and implementation of women's rights, as well as the efforts made in the area of the protection of the rights of persons with disabilities.
Cyprus proposes the following recommendations: 
• Continue efforts to address child poverty and related vulnerabilities for Maori and Pacific Island children.
• Continue to combat all forms of violence against women, including through the adoption of legislation criminalizing gender-based violence.
• Continue efforts to improve the social protection system, particularly with regards to housing, and implement a comprehensive strategy based on the right to adequate housing.

Thank you.
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